



Familien helfen Familien

Aktion Äthiopien – Hilferuf wegen drohendem Hungertod

Uns wurde von der Hilfsorganisation „Mary’s Meals“ von kaum vorstellbarer Not und großem Elend in der Region Tigray (Äthiopien) berichtet. Die UNO schätzt die Lage als „sehr ernst“ ein.

Durch gewaltige politische Konflikte, die fernab von den Augen der Welt stattfinden, wurden hunderttausende Menschen zur Flucht gezwungen. Die Stadt Mekele wird von mittellosen traumatisierten Menschen, darunter unbegleitete Kinder, die ihre Eltern verloren haben, förmlich überrollt.

Rund 4,5 Millionen Menschen sind dringend auf Nahrungsmittelhilfe angewiesen. Die Lage ist dramatisch, falls nicht Hilfe von außen kommt. Es ist wirklich eine Frage von Leben und Tod.

Durch „Mary’s Meals“ gibt es eine verlässliche Möglichkeit, in dieser unvorstellbaren Not zu helfen. Mit Ihrer Hilfe können Sie für Linderung in diesem Elend beitragen.

Spenden an Familien helfen Familien e.V.:

IBAN: DE 80 7016 9509 0000 0900 00

Spendenquittung wird gerne bei **Angabe der Adresse** erstellt.

Rückfragen gerne an: 08861/59280; 017657992858

Familien helfen Familien e. V., Weidachstraße 6, 86971 Peiting
1 Vorstand: Marianne Spindler, 2. Vorstand: Martin Bader